

広瀬川通信

発行：2013. 5. 4

特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会

〒982-0011 仙台市太白区長町一丁目2-16-201

☎022-247-6522 ㊟022-290-3205

連休真只中、みなさん如何お過ごしでしょうか？

4月の河川清掃は天気にも恵まれ、良い花見日和となりました。

お弁当を食べながら桜を愛で？、ついでにアルコールもずいぶん進みました。花見終了後、有志で横尾会員のプロジェクトによる大国神社の「カタクリ祭り」に行ってきました。カタクリ、イワウチワ、ショウジョウバカマ等の群生等々。去年は見事だったヤマザクラはつぼみが堅いままでした。きっと今頃は満開かもしれません。たまには運動不足解消に、散策をしながら山野草を楽しむのもいいものです。※ 通信をリニューアルしました。ご意見を。



<広瀬橋たもとの満開の桜>

<今月の予定>

5月11日(土) 10:00~12:00 河川清掃 広瀬川

5月14日(火) 19:00~21:00 拡大役員会 事務所

5月24日(金) 19:00~21:00 第13回通常総会 於：太白区中央市民センター 地下展示室

<報告事項>

◇4月13日「河川清掃」終了後「花見」出席者:33名

春の訪れと共に、3月末に白鳥がシベリアに飛び立ちましたが、2羽の白鳥だけが飛び立たずに…。

どうしたものかと思っていた矢先、「広瀬川何でも相談」に1本の電話。「1羽が傷ついて可哀そうです。白鳥を何とかして下さい。」それを受け、早速、宮城県仙台土木事務所河川班に連絡して対応を依頼したところ、捕獲を試みているとのこと。2日後の河川清掃当日、会員が死んでいる白鳥を発見。鳥インフルエンザの心配もあるのでビニール袋に二重に入れ、河川清掃に参加していた市会議員の岡本会員が太白保健所に連絡。その日午後に保健所が回収しました。その後4/15 東京へ精緻検査のため発送 (5/02 結果は陰性でした)。翌日、残った1羽の白鳥はシベリアへ飛び立ちました。付き添ったハクチョウは夫婦だったのか？親子だったのか？



◇4月23日(火)「拡大役員会」事務所 出席者：5名

議題：25年度事業計画並びに予算の件

次年度計画を協議する中で、会の運営について建設的な意見交換が行われました。

- ・ホームページリニューアルの件
- ・行事を担当制にしたらどうか(グループ分け等)
- ・若い人を巻き込んで、活動の活性化を！
- ・河川清掃後に川遊び等、子供はもちろん、大人たちも楽しめるイベントを並行してやっていくのはどうか等々、今後も、出来るだけ多くの会員の皆様に参加していただき、皆さんの意見を集約して活性化につなげたいと思っています。是非ご協力ください。 → 今年から、どんどん会員の参加を図っていきます。